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7. Das Gerät ist nicht dazu bestimmt, durch eine externe Zeitschaltuhr oder ein 
separates Fernwirksystem betrieben zu werden.

8. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber sowie von Personen mit 
verringerten physischen, sensorischen oder mentalen Fähigkeiten oder Mangel an 
Erfahrung und Wissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des 
sicheren Gebrauchs des Gerätes unterwiesen wurden und die daraus resultierenden 
Gefahren verstehen.

9. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen. Reinigung und Benutzer-Wartung dürfen 
nicht von Kindern ohne Beaufsichtigung durchgeführt werden.

10. Wenn die Netzanschlussleitung dieses Gerätes beschädigt wird, muss sie durch den 
Hersteller oder seinen Kundendienst oder eine ähnlich qualifizierte Person ersetzt 
werden, um Gefährdungen zu vermeiden.

12

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 12

(E 2010 T)



12

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 12

DE

12

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 12

    Zum bestmöglichen Schutz von Personen und Einrichtungen wird grundsätzlich ein 
Fehlerstrom-Schutzschalter (FI) 30 mA vorgeschrieben.
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8. Wenn die gewünschte Temperatur erreicht ist, Stecker aus der Steckdose ziehen und den Erwärmer 
noch ca. 1 Minute in der Flüssigkeit belassen.

9. Der Stecker des Erwärmers ist zu ziehen, bevor der Erwärmer aus der Flüssigkeit genommen wird.

10. Der Heizkörper bleibt auch nach dem Herausziehen des Steckers eine gewisse Zeit heiss und sollte 
nicht berührt werden und nicht auf brennbaren Oberflächen abgelegt werden.

11. Gerät nicht völlig unbeobachtet lassen.

12. Sämtliche Reparaturarbeiten, z.B. das Wechseln der Anschlussleitung, dürfen nur von der Firma 
Lister oder einer autorisierten Fachkraft durchgeführt werden.

13. Der Erwärmer darf nur in dafür geeignete Gefäße in Betrieb genommen werden (keine 
Kunststoffbehältnisse bzw. Gefäße, die nicht hitzebeständig sind).
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7. This unit /device is not intended to be operated by an external timer or by a separate telecontrol system.
8. This unit /device can be used by children aged 8 and over and by persons with reduced physical, sensoric 

or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they are supervised or instructed concerning 
the safe use of the unit /device and understand the resulting risks.

9. Children must not play with the unit /device. Cleaning and user maintenance should not be done by children 
without supervision.

10. The power supply cable of this unit /device must be replaced by the manufacturer or its service agent or by 
a similarly qualified person if the power supply cable is damaged. This must be done to avoid a hazard.

11. Children must not play with the unit /device. Cleaning and user maintenance should not be done by children 
without supervision.

12. The power supply cable of this unit /device must be replaced by the manufacturer or its service agent or by 
a similarly qualified person if the power supply cable is damaged. This must be done to avoid a hazard.
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 Connect the heater only to power sockets that have been installed by a concessionary electrician. For 
best possible protection of persons and facilities a safety protector switch (FI) 30 mA is mandatory.

8. When the desired temperature has been reached, disconnect the plug from the power socket and leave 
the heater for about one more minute within the liquid.

9. Unplug the heater before taking it off the liquid.

10. The heating element remains hot for a certain period in time even after disconnecting  he plug and should 
neither be touched nor put onto combustible surfaces.

11. The unit has to be cleaned after each and every use.

12. Do not leave the unit totally unobserved.

13. All repair work, e.g. the exchange of the connection lead may only be carried out through Lister GmbH or 
an authorized specialist.
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7. L‘appareil ne convient pas pour les enfants. telecontrol system.



FR

17

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 17

7
2

11
max

16

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 16



IT

(E 2010 T)

18

Broschüre  13.08.2007  7:51 Uhr  Seite 18

7. Il dispositivo non è adatto ai bambini.
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7.	 Přístroj	není	vhodný	pro	děti.
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6. Het apparaat is niet geschikt voor kinderen.
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7. Enheden er ikke egnet til børn.



DK

7

Broschüre  13.08.2007  7:50 Uhr  Seite 7

7
2

11
max

6

Broschüre  13.08.2007  7:50 Uhr  Seite 6



S

3

Broschüre  13.08.2007  7:50 Uhr  Seite 3

(E 2010 T)Lister

7. Apparaten är inte lämplig för barn.
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7. Laite ei sovellu lapsille.
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Lister GmbH
58509 Lüdenscheid

Germany
Tel. +49 2351 10 60 0

info@lister.de
www.lister.de
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7. Apparatet er ikke egnet for barn.
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Declaration of conformity 
Lister GmbH hereby declares that the product / device described in these instructions complies 
with the fundamental requirements and other relevant stipulations of Directive 2004/108/EC and 
2006/95/EC. The CE mark confirms compliance with the Directives of the European Union. The 
declaration of conformity can be viewed by visiting http://www.lister.de.

Electronic scrap
Disposing of this device after its service life is the responsibility of the operator. Please consult the 
valid national regulations. The device must not be disposed of in household waste. In accordan-
ce with the stipulations of the EU Directive on the Disposal of Electrical and Electronic Devices, 
the device can be disposed of free of charge at the local waste collection or recycling centre. 
Alternatively, it can be returned to retailers who offer a collection service. The proper disposal 
helps to ensure environmental protection and prevents any adverse effects on human health and 
the environment.

Konformitätserklärung
Hiermit erklärt die Lister GmbH, dass sich das in dieser Anleitung beschriebene Produkt/Gerät 
sich in Übereinstimmung mit den grundlegenden Anforderungen und den übrigen einschlägi-
gen Bestimmungen der Richtlinie 2004/108/EG und 2006/95/EG befindet. Das CE-Zeichen steht 
für die Erfüllung der Richtlinien der Europäischen Union. Die Konformitätserklärung kann unter 
folgender Internetadresse eingesehen werden: http://www.lister.de.

Elektroschrott
Die sachgerechte Entsorgung des Gerätes nach dessen Funktionstüchtigkeit obliegt dem Be-
treiber. Beachten Sie die einschlägigen Vorschriften ihres Landes. Das Gerät darf nicht mit dem 
Hausmüll entsorgt werden. Im Rahmen der EU-Richtlinie über die Entsorgung von Elektro- und 
Elektronik-Altgeräten wird das Gerät bei den kommunalen Sammelstellen bzw. Wertstoffhöfen 
kostenlos entgegengenommen oder kann zu Fachhändlern, die einen Rücknahmeservice an-
bieten, zurückgebracht werden. Die ordnungsgemäße Entsorgung dient dem Umweltschutz und 
verhindert mögliche schädliche Auswirkungen auf Mensch und Umwelt.





Geräte-Typ:
 Kälbermilch-Erwärmer / Honigverflüssiger   Lötkolben 
 Enthornung AH-CE          Brennkolben  
 ZPS              Combi Schleifbock 

Nummer: ........................................................................
Die Lieferung des Gerätes erfolgt auf Grund der Allgemeinen Geschäftsbedingungen der Firma Lister, die jedoch 
gegenüber Verbrauchern nicht gelten. Neben der gesetzlichen  Gewährleistung (von 2 Jahren bei einem 
Verbrauchsgüterkauf und von 1 Jahr gegenüber Unternehmen) gewähren wir eine Garantie von 12 Monaten.
Die Garantiepflicht beginnt mit dem Tage des Verkaufs. Sie tritt nicht in Kraft, wenn: 

1)  Das Gerät durch Nichtbeachtung der Gebrauchs- 
     anweisung und Sicherheitshinweise defekt wird.
2)  Anschluss an eine falsche Spannung erfolgte. 
3)  Beschädigungen durch äußere Kräfte eintreten. 
4)  Veränderungen an dem Gerät vorgenommen wurden. 

5)  Beschädigungen durch höhere Gewalt eintreten. 
6)  Reparaturen nicht von einem konzessionierten 
     Elektromeister durchgeführt wurden. 
7)  Das Gerät geöffnet wurde. 

Bei Ausfall ist das Gerät zu Ihren Lasten in der Originalverpackung unter Beifügung der ausgefüllten Gewähr-
leistungs- und Garantiekarte an Ihren Händler oder an LISTER GmbH – Lüdenscheid – einzusenden. Sollte 
der Händlerstempel auf der Gewährleistungs- und Garantiekarte nicht vorhanden sein, gilt der Kassenbeleg  
oder die Rechnung als Kaufnachweis. 
Es ist notwendig, das beanstandete Gerät vor der Einsendung zur LISTER GmbH zunächst von Ihrem Fachhändler 
auf einen Gewährleistungs- oder Garantieanspruch überprüfen zu lassen. 
Bei Einsendung sind möglichst genaue Angaben über die Art der Beanstandung zu machen. 
Kosten, die durch unberechtigte Mängelrügen entstehen, trägt der Eigentümer des Gerätes. 

LISTER GmbH 
 Am Mühlenberg 3 · 58509 Lüdenscheid 

Telefon 0 23 51 / 10 60 - 0 · Telefax 0 23 51 / 10 60 50       b.w.

Gewährleistungs- und Garantiekarte
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 Kälbermilch-Erwärmer / Honigverflüssiger   Lötkolben 
 Enthornung AH-CE          Brennkolben  
 ZPS              Combi Schleifbock 

Nummer: ........................................................................
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gegenüber Verbrauchern nicht gelten. Neben der gesetzlichen  Gewährleistung (von 2 Jahren bei einem 
Verbrauchsgüterkauf und von 1 Jahr gegenüber Unternehmen) gewähren wir eine Garantie von 12 Monaten.
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3) Beschädigungen durch äußere Kräfte eintreten. 
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6) Reparaturen nicht von einem konzessionierten 
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Bei Ausfall ist das Gerät zu Ihren Lasten in der Originalverpackung unter Beifügung der ausgefüllten Gewähr-
leistungs- und Garantiekarte an Ihren Händler oder an LISTER GmbH – Lüdenscheid – einzusenden. Sollte 
der Händlerstempel auf der Gewährleistungs- und Garantiekarte nicht vorhanden sein, gilt der Kassenbeleg  
oder die Rechnung als Kaufnachweis. 
Es ist notwendig, das beanstandete Gerät vor der Einsendung zur LISTER GmbH zunächst von Ihrem Fachhändler 
auf einen Gewährleistungs- oder Garantieanspruch überprüfen zu lassen. 
Bei Einsendung sind möglichst genaue Angaben über die Art der Beanstandung zu machen. 
Kosten, die durch unberechtigte Mängelrügen entstehen, trägt der Eigentümer des Gerätes. 
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Gewährleistungs- und Garantiekarte
Device-type:  Milk heater / Honey liquefier  ZPS
     Dehorner        Combi grinding machine 
     Soldering Device 

Number:..............................................
The device is delivered on the basis of the general terms and conditions of the company Lister which however do not 
apply to consumers. In addition to the statutory guarantee (of 2 years regarding a consumer goods purchase act and 
of 1 year to companies) we grant a warranty of 12 months. 
The guarantee duty starts with the day of the sale. This duty will not come into effect if: 

1) The device will be defective by non-compliance of the    
     operating instructions and safety instructions. 
2) It was connected to the wrong voltage. 
3) Damages occur caused by external forces. 
4) Changes at the device were made. 

5) Damages occur caused by force majeure. 
6) Repairs were not realized by a licensed master  
     electrician. 
7) The device was opened. 

In case of failure the device has to be sent to your dealer or to LISTER GmbH - Lüdenscheid - in its original packaging 
enclosing the filled-in guarantee- and warranty card. 
The cash voucher or the invoice is considered to be the proof of purchase if the dealer's stamp on the guarantee- and 
warranty card is not present. 
It is necessary that your specialist dealer first of all has to check the objected device regarding a guarantee- and 
warranty claim before returning it to the LISTER GmbH. 
When returning the device it is important to describe the nature of the complaint as specific as possible. 
Costs incurred by unjustified complaints will be charged to the owner of the device. 

LISTER GmbH 
 Am Mühlenberg 3 · 58509 Lüdenscheid, Germany 

Phone 0 23 51 / 10 60 - 0 · Fax 0 23 51 / 10 60 50 ·  info@lister.de

Guarantee- and warranty card
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4) Changes at the device were made. 
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enclosing the filled-in guarantee- and warranty card. 
The cash voucher or the invoice is considered to be the proof of purchase if the dealer's stamp on the guarantee- and 
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It is necessary that your specialist dealer first of all has to check the objected device regarding a guarantee- and 
warranty claim before returning it to the LISTER GmbH. 
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Costs incurred by unjustified complaints will be charged to the owner of the device. 

LISTER GmbH 
 Am Mühlenberg 3 · 58509 Lüdenscheid, Germany 

Phone 0 23 51 / 10 60 - 0 · Fax 0 23 51 / 10 60 50 ·  info@lister.de

Guarantee- and warranty card



Vom Fachhändler auszufüllen 

Verkaufsdatum: 

_ _ · _ _ · _ _ _ _ 

durch: 

Vom Fachhändler auszufüllen 

Verkaufsdatum: 

_ _ · _ _ · _ _ _ _ 

durch: 

Händlerstempel: 

Händlerstempel: 

To be filled in by the specialist dealer     Controll-no.: 
                

              
              __________________________________ 

delivered on: 

by: 

To be filled in by the specialist dealer     Controll-no.: 
                

              
              __________________________________ 

delivered on: 

by: 


